

Dorfhaus jetzt!



Werte Mitglieder des Ortsbeirates!

Mit der Schließung der „Linde“ ist einerseits eine weitere Möglichkeit ungeplanter gesellschaftlicher Kontakte zunächst weggefallen, aber andererseits endlich die Chance gekommen für **das ganze Dorf und für alle Altersgruppen ein entsprechendes „Dorfhaus“ zu konzipieren.**

Warum jetzt?: Die Möglichkeit, dass ein Teil des Projektes über LEADER gefördert wird, besteht JETZT. Der entsprechende Projektantrag muss bis Ende März gestellt sein.

Was soll das kosten?: Der Kostenrahmen bewegt sich auf Grundlage erster Kostenschätzungen in vergleichbarer Höhe wie bei dem Projekt „Alte Schule“.

Wie kann die Förderung aussehen?: Eine Förderung des Projektes ist über Mittel des LEADER-Programms und über Mittel aus dem Dorferneuerungsprogramm möglich.

Ist das Projekt realistisch?: Ja, wenn das Dorf das gemeinsam will. Die erstellte, brauchbare Ideenskizze basiert auf Fachwissen und Erfahrungen in anderen Regionen.

Was kann der Ortsbeirat dazu beitragen?: Das Projekt benötigt einen einvernehmlichen Beschluss des Ortsbeirates mit folgender Zielsetzung:

Der Ortsbeirat

- a) beschließt einvernehmlich, dass das Projekt „Dorfgemeinschaftshaus in eine weitere Realisierungsphase gebracht wird.
- b) bittet die Stadt St. Goar kurzfristig - bis Mitte März 2015 - diesen Vorschlag ebenfalls positiv zu entscheiden und als Antragsteller bzw. Projektträger zu fungieren.

Die „Interessengruppe (IG) Dorfentwicklung“ hat die örtlichen Vereine und weitere Funktionsträger als Grundlage für eine weitergehende Bürgerinformation informiert. Im Rahmen einer kurzfristig einberufenen Bürgerversammlung soll nochmals die dringende Erfordernis und die breite Unterstützung der Bevölkerung deutlich gemacht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Interessengemeinschaft „Dorfentwicklung Biebernheim“
Andrea Kirchmair, Ingo Franz, Ralf Link, Ludger Schulz